



TRIALSIN

EXCELENTE INTRODUCCION EN VALLADOLID

Valladolid ha sido una de las capitales pioneras en este nuevo deporte, en 1.980 se organizaron ya las primeras pruebas de Trialsin debidamente federadas, patrocinadas por la propia Federación Vallisoletana de Ciclismo, ahora, además de la labor que está realizando el Club Ciclista Valladolid, el Velo Club Delicias con la incondicional colaboración y dirección de Jesús Iglesias, ha conseguido una introducción extraordinaria a lo largo del pasado año, llevando a término una serie de competiciones y demostraciones con un tesón ejemplar y que detallamos a continuación:

- = 5 Pruebas puntuables para el I TROFEO DE TRIALSIN "VELO CLUB DELICIAS"
 - La Fuente del Sol
 - Tordesillas
 - San Isidro
 - Viana
 - Canterac Delicias
- = I Trofeo Trialsin "PEÑA EL PENDON"
 - Fuensaldaña
- = I Trofeo Trialsin "PEDRAJAS DE SAN ESTEBAN"
 - Pedrajas de San Esteban
- = I Trofeo de Trialsin "AYUNTAMIENTO DE PEDRAHITA"
 - Pedrahita
- = I Trofeo de Trialsin "NAVA DEL REY"
 - Nava del Rey
- = I Trofeo de Trialsin "SANTIBANEZ DE VALCORBA"
- = I Trofeo Regional de Trialsin del "VELO CLUB DELICIAS"
 - Medina del Campo
- = V Prueba puntuable Cto. "CASTILLA-LEON DE TRIALSIN"
 - Canterac Delicias

Además el Velo-Club Delicias, ha organizado 9 demostraciones en:

- Instituto Psiquiátrico de Valladolid.
- Aldea Mayor
- Benavente
- Ponferrada
- Urueña
- Olmedo
- Ponferrada
- Miranda de Ebro.

También el Trialsin estuvo presente en las Ferias de Valladolid.

Con todo lo anteriormente escrito queda patente el camino que está siguiendo el Trialsin en Valladolid, debido como siempre a personas que trabajan para conseguirlo. Las pruebas anteriormente mencionadas han sido aprobadas por la correspondiente Federación Vallisoletana de Ciclismo.

Nosotros desde aquí, nuestra más cordial felicitación por el trabajo de Club realizado y esperamos que sea posible una tarea similar para este año 1.983.